



PTA会長 挨拶

北岡 伸之



本年度PTA会長をつとめます北岡です。一年間よろしくお願ひ申し上げます。

会員のみなさまには平素よりPTA活動に深いご理解とご協力を頂き厚く御礼申し上げます。

さて、コロナ禍による休校を経て、新しい生活様式を取りまく環境は大きく変化しています。多くの行事も縮小または中止となり、モチベーションが下がらず不安を抱えている子どもたちも少なくありません。安全確保のためには、想像に難くありません。しかし、このような状況下で、保護者と地域のみなさんが協力して学校を守り、西中応援団に役割を担うのがPTAです。そこで、子どもたちの「この温度」を上げられるよう、明るく前向きにみなで手を携えて取り組みを進めたいと考えています。本年度は新しい行事も活動の笑顔と地域と共にあります。ご理解とご協力を引き続きお願い申し上げます。

校長先生 挨拶

和田 弘



平素は本校の学校教育にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

六月一日より授業や部活動等が再開され、子どもたちの姿がある学校となり、とても嬉しく思います。新型コロナウイルス感染防止の観点から、子どもたちにはマスク着用や授業内容の変更など様々な活動に制限があります。

ひと月以上が過ぎ、子どもたちも新しい生活様式に慣れてきています。

しかし、まだまだ予断は許せませんので引き続き感染拡大防止に努めてまいります。北岡会長様をはじめ役員、委員、会員の皆様には例年ない対応でご心配をおかけしますが一年間よろしくお願ひします。津市教育委員会より行事の精選等を行い、授業時間の確保をもとめられていますので、やむを得ず各行事の縮小を行います。ご理解をお願いいたします。

まだまだ全国的にも心配な状況ですが、子どもたちの心身の成長にとって重要な場である学校において安全で安心な生活が送れるようご支援をお願いします。

令和2年度PTA役員紹介

本部役員

会長 北岡 伸之

副会長 石田 昌克

東原 浩司

山本 文

運営委員

中嶋 由起

青山 桂子

片山 五月

西川 治之

田村 美由紀

浅井 公一

吉田 聡子

臼井 良幸

東 新

田中 祐子

顧問 和田 弘

西山 宏和

会計監査

谷内 直美

井村 順子

厚生部

部長 尚子

副部長 熊谷 絢子

教養部

部長 美沙

牛場 美沙

前川 太郎

■厚生部―自転車点検、PTA奉仕作業、市P連体育大会の参加及び交通指導、バザーの企画運営を行います。

■教養部―PTA新聞ひとみねを年二回発行し、PTA活動を伝えていきます。また、廃品回収やバザーの企画運営、性教育講話、人権講演会を行います。

皆様ご協力
よろしくお願ひします。

令和2年度PTA活動予定

- | | |
|-----------------------------|--------------------------|
| 7月1日(水)～7日(火)交通指導 | 12月10日(木) 性教育講話 |
| 7月 28日(火) 保護者懇談会
PTA新聞発行 | 12月18日(金) 保護者懇談会 |
| 7月 29日(水) 保護者懇談会 | 12月21日(月) 保護者懇談会 |
| 7月 30日(木) 保護者懇談会、廃品回収① | 12月22日(火) 保護者懇談会、廃品回収② |
| 8月 22日(土) 奉仕作業 | 1月 8日(金) PTA役員会 |
| 9月 3日(木) PTA役員会、第3回委員会 | 1月16日(土) 校区人権フェスティバル準備 |
| 9月 4日(金) 自転車点検 | 1月25日(月) PTA本部役員地区委員選出会議 |
| 9月 29日(火) 体育祭(縮小) | 1月26日(火) PTA本部役員地区委員選出会議 |
| 10月 2日(水)～7日(水) 交通指導 | 2月18日(木) 3年進路懇談会 |
| 10月23日(金) 文化祭(縮小) | 2月19日(金) 3年進路懇談会 |
| 10月25日(日) 津P連体育大会→1月開催 | 2月22日(金) 交通指導 |
| 11月 3日(火) 稲葉公民館文化祭展示(中止) | ～3月2日(火) PTA新聞発行 |
| 11月 8日(日) 七栗地区文化祭展示(中止) | 3月 3日(水) 卒業式(予定) |
| 11月13日(金) 3年進路懇談会 | 3月 8日(月) 新日役員会 |
| 11月16日(月) 3年進路懇談会 | 3月12日(金) 新日役員会 |
| 11月17日(火) 3年進路懇談会 | 3月26日(金) 会計監査 |
| 11月19日(金)～26日(木) 交通指導 | |
| 11月27日(金) PTA役員会、第4回委員会 | |

* 予定のため変更があった場合は改めてご連絡します。

編集後記

今年度最初のPTA新聞「ひとみね」をお届けします。太陽がまぶしく輝き夏本番の暑さが続いています。今年度は新型コロナウイルスの影響によって今まで当たり前であった生活が一変しました。毎日、当たり前のように通学し先生や友達と過ごす学校生活が自粛となり、我々の今までの生活や価値観を否応なしに見直す時間となりました。自粛期間を経て学校生活も始まっています。子どもたちのすこやかな成長のために北岡会長が挨拶で言われている「西中応援団」で学校・地域と協力しPTA活動を進めて行きたいと思っております。新型コロナウイルス感染症対策に従事する医療・福祉関係の皆様、教育現場で子どもたちの学びの場を維持する皆様あらためて深く感謝を申し上げます。また今号の作成にご協力いただいた皆さんに心から感謝しています。至らない点もあるかと思いますが最後までお読みいただきありがとうございます。今後1年、温かく見守っていただけると嬉しく思います。

久居西中学校PTA教養部